
１２月１４日 学校保健委員会 

 学校薬剤師の斎藤先生を指導者としてお招きし、武道場で学校保健委員会を開催しました。生徒から

は保健委員会をはじめ、体育委員会、給食委員会の代表生徒が参加しました。保健委員会では手洗いや

消毒の必要性について実験した結果を、給食委員会では残食率の統計を取り、その傾向を発表しました。

斎藤先生からは上手に発表していたとのコメントをいただきました。参加していただいた保護者の皆様、

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

１２月１４日 生徒が考えた献立 

 家庭科の授業では、栄養を学ぶ観点から給食の献立を考える取組を行っており、栄養教諭と連携して

実際に献立に入れてもらっています。今年度も数回実施され、本日は１年生の考えた「ミートソースス

パゲティ」が提供され、教室では大盛りやおかわりがあちこちで見られました。食缶に余っているので

生徒に聞くと、「すぐなくなりますよ」との返事があり、よく考えられた献立だと感心しました。 

 

 

 

 

 

 

 

１２月１２日 保健委員会の取組 

 保健委員会ではいろいろなことに取り組んでおり、手洗いや消毒の効果について、食パンを使って実

験しました。実験開始時には生徒や先生が予想をし、現在は実験結果が保健室前に掲示されています。

これらの実験を通して、手洗い等の重要性が目に見えてわかったと思います。今後、食事前やトイレ後

にしっかりと手洗いをしていければと思います。 

 

 

 

 

 

 



１２月１２日 花の植え替え 

 １２月１２日の放課後、SDGs美化委員会で学校周辺の花壇に花を植える活動を行いました。当日は

寒い中、委員会担当の生徒が一生懸命取り組んでくれました。普段歩いている道ですが、なかなか気づ

かないものです。すこしでも心の安らぎになればと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

１２月８日 この時期ならではの作業 

 年の瀬となり、中庭の木の葉もたくさん落ちています。この時期、普段は業務主査の方が落ち葉を一

生懸命掃いてくれていますが、とても大変な作業です。１２月８日には、未来くるワーク体験の一環と

して、２年生が午前中一緒に中庭の掃除をしてくれました。たくさん落ち葉が集まりました。 

 

 

 

 

 

 


